



## OKAYA

岡谷ロータリークラブ

- 会長／大橋正明
- 副会長／宮坂 伸・小口俊光
- 幹事／牛山幸一
- 会報・雑誌・広報委員長／白鳥修次

- 事務所／岡谷市中央町 1-4-12 ホテル岡谷 3F  
Tel/0266-22-6939・Fax/0266-23-6939・URL:<http://okayarc.org>・E-mail:[okayarc@amber.plala.or.jp](mailto:okayarc@amber.plala.or.jp)
- 例会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷

## 第 2363 回例会 2007 年（平成 19 年）11 月 13 日（火）

司 会：坂井忠彦 齊 唱：手に手つないで  
点 鐘：大橋正明

移動夜間例会 岡谷パークホテル  
午後 6 時 30 分

### 会長挨拶

今日は一日小春日和の良い天気でした。行楽シーズンの週末にはこんな日なら良いのですが、思うようには行きません。

私事になりますが、10月31日に当会の高木さんと仕事で高知に行ってきました。それも日帰りで行こうと言う事で驚きました。岡谷を4:00出発、名古屋小牧空港7:30発、8:20には高知空港についていました。帰りは高知発5:30の予定でしたが、当日自衛隊機墜落の為小牧空港閉鎖、やむなく伊丹空港に飛び新大阪から新幹線で名古屋、日帰りは無理かと思われたのですが、岡谷に11:10着。日帰り達成しました。

しかし、伊丹空港へは今話題の胴体着陸の上手なボンバルディア社 ダッシュ 8 でした。ちょっと、気持ち悪くても飛行機の威力は矢張り凄いものです。地球はすっかり小さくなりました。

今、高知は鰯の美味しい季節です。また、ゴルフの好きな人は高知の土佐カントリー10:00スタートで予約すればラウンドして帰って来れます。一度挑戦してみませんか。南信旅行さんにお問い合わせすればよいかと思います

### 会長報告

- ・先般の中越沖地震の義捐金に対する礼状が届いたとの報告です。第 2560 地区渡辺ガバナーより当地区土屋ガバナー宛に礼状が届きました。



## ロータリー情報委員会

ロータリー情報委員会  
林 靖高 委員長

ロータリークラブそのものは奉仕に尽きます。個人生活、社会生活、事業生活の全てにおいて奉仕の理想に向かって進めと言うのが趣旨です。

最近、偽造、データの改ざん等々の問題が出てきています。その中にはロータリアンの会社の名前も出てきており残念です。

奉仕の理想を改めてここで考え直して行かなければ、ロータリー運動そのものがおかしくなっていくのではないのでしょうか。

理想のロータリー活動に向かって進んで頂ければと思います。102年になるロータリー、今後も益々発展して行かなければならないと思います。

### ロータリーとは

#### ◎ロータリーの誕生とその成長

20世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の発展の陰で、商業道德の欠如が目につくようになっていました。

ちょうどそのころ、ここに事務所を構えていた青年弁護士ポール・ハリスはこの風潮に堪えかね、友人3人と語らって、お互いに信頼のできる公正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたい、という趣旨でロータリークラブという会合を考えました。ロータリーとは集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名付けられたものです。

こうして1905年2月23日にシカゴロータリークラブが誕生しました。

それからは、志を同じくするクラブが、つぎつぎ各地に生まれて、国境を超え、今では200以上の国と地域に広がり、クラブ数32,943、会員総数1,224,168人(2007年6月30日R I公式発表)に達しています。

そして、これら世界中のクラブの連合体を国際ロータリーと称します。

このように、歴史的に見ても、ロータリーとは職業倫理を重んずる実業人、専門職業人の集まりなのです。その組織が地球の隅々にまで拡大するにつれて、ロータリーは世界に眼を開いて、幅広い奉仕活動を求められるようになり、現在は多方面にわたって多大の貢献をしています。

#### ◎日本のロータリー

わが国最初のロータリークラブは、1920(大正9)年10月20日に創立された東京ロータリークラブで、翌1921年4月1日に、世界で855番目のクラブとして、国際ロータリーに加盟が承認されました。

日本でのロータリークラブ設立については、ポール・ハリスの片腕としてロータリーの組織をつくり、海外拡大に情熱的に取り組んだ初代事務総長チェスリー・ペリーと、創立の準備に奔走した米山梅吉、福島喜三次などの先達の功を忘れることができません。

その後、日本のロータリーは、第2次世界大戦の波に洗われて、1940年に国際ロータリーから脱退します。戦後1949年3月になって、再び復帰加盟しますが、この時、復帰に尽力してくれたのが国際ロータリーの第3代事務総長ジョージ・ミンズでした。

その後の日本におけるロータリーの拡大発展は目覚ましいものがあります。ロータリー財団への貢献も抜群で、今や国際ロータリーにおける日本の地位は不動のものになりました。現在、日本全体でのクラブ数は2,319、会員数97,956人（2007年7月末現在）となっています。（ロータリーの友11月号より）

## 懇親会



### 乾杯 平沢 清文 会長エレクト

会長挨拶にもありましたが、今日は小春日和の気持ち良い天気でした。ですが、確実に冬に向かっていきます。風邪など引かれぬようにお身体を大切にして頑張ってくださいと思います。

岡谷ロータリークラブ カンパイ！！！！



2007-2008年度R I テーマ  
ロータリーは  
分かち合いの心  
ROTARY SHARES

